
令和 7年度 第１回学校運営協議会 議事内容（まとめ） 
 

日 時 令和７年５月２１日（水） ９：４５～１２：３０   ※９：４５～１０：３０ 参観 

場 所 クラブハウス 

議 題 

 

（１） 校長あいさつ 

・学校運営協議会と委員の役割について説明 

（２） 委員の皆様より自己紹介 

（３） 会長委嘱・あいさつ 

（４） 学校からの説明 

        ➀教育長メッセージ動画視聴 

        ②子供たちの様子について（生指指導係より） 

        ③学校運営方針案について（校長） 

          ・方針（グランドデザイン）案の提示・説明 ・質疑応答 ・委員の皆様による承認 

        ④年間行事予定について（教頭） 

          ・行事についての説明・質疑応答 

        ⑤その他（委員の皆様の意見交換） 

（５） 諸連絡・その他 

内 容 学校からの説明     ・説明   〇質問や意見 ＊承認 

➀教育長メッセージ動画視聴 

②子供たちの様子について（生指指導係より）    

  ・暑い日が増えてきているが、子供たちは、外で元気に遊んでいる。 

  ・熱中症対策がこれからの時季大切になる。 

  ・登校が難しい児童について、その児童に合った対応を進めている。 

  ・携帯・スマホトラブル、ゲームでのトラブルの対応が増えている。利用時間が長くなっている

のも気になっている。状況把握が難しく、対応に苦慮することも多い。 

〇学校でのネットリテラシーの指導が必要だが、保護者への啓発も必要。子供への指導だけ

では限界がある。 

〇利便性と危険性を常に啓発する必要がある。 

〇家庭でのルール作りが大切。 

③学校運営方針案について（校長より） 

  ・教育目標「笑顔あふれる塩北っ子」 

教育努力目標「○し っかりあいさつ ○お もいやりの心 ○き そから学習 ○た くましい体」を実
現するための具体的な取組みを学校運営方針（グランドデザイン）に掲げた。 

〇「動植物とふれ合い、命を大切にする」について、飼育小屋の生き物はいないままなのか。 

〇「命を大切にする」ことは、重要。 

    →動物の飼育については、全市的に縮小傾向にある。飼育小屋以外の場でも、子供たち

が動植物と触れ合う機会を大切にしたい。 

  ＊学校運営方針（グランドデザイン）案の承認 



④年間行事予定について（教頭より） 

  ・年間行事予定表を配布し、主な行事の予定を説明（ホームページにも掲載あり） 

・大規模改修の時期と内容について説明 

〇ふれあいのまちづくり協議会でも、子供たちのために様々な行事を計画している。学校行 

 事と重ならないようにしていきたい。 

⑤その他 

  ・学校評価報告書について（校長より） 

   学校評価報告書作成（３学期に作成）の際に、委員の方には学校関係者評価をお願いす

ることになる。評価に向けて目標・内容・重点的な取組みを最初にお伝えしておくことで、そ

の視点で学校運営をみていただきたい。昨年度いただいた意見の中で、人数の多い学級

の算数の指導について、学級を半分に分けて指導するなどの工夫をしてはどうかという意

見があり、授業内容に応じて、同室複数指導や学級を２つに分けて習熟を図る指導等を取

り入れている。 

〇登校時、見守り隊の方にあいさつをする子が増えてきていて嬉しい。 

〇子供の事故注意喚起の表示、防犯カメラの設置、公園でのボール遊びについての対応等

いろいろと進めてきている。今後もふれまちと PTA との関係を強化していきたい。 

〇校内への侵入・暴力や小学生の登下校中に車が突っ込む事故など、あってはならない事

件・事故が起きている。危機管理の重要性を感じる。 

  →相手を確認して電子錠を解錠、防犯訓練、防犯体制（県警ホットライン、さすまたの設

置など）、学校の防犯体制についての説明と確認。 

〇もう少し学校現場に先生方をサポートする人材を入れてもらうことはできないのか。 

〇子供のスマホやオンラインゲームを介したトラブルなど、啓発し続けることが大切。 

〇子供たちは落ち着いて学習している。 

〇受け身の学びではなく、子供が主体的に学ぶことは大切。 

〇のびのびひろば…週１回（火曜日）実施 ５７名が登録 

諸連絡 次回学校運営協議会の予定  １１月２６日（水） ９：４５～１２：００（９：４５～１０：３０ 参観） 

 
 

  

 

 

 

 

 
 


